

## 函館で魚食普及事業「やっぱりイカでしょう！」を開催

函館地区で恒例となっているイカを題材とした魚食普及事業を開催しました。平成 23 年度から始まり、今回で 4 回目になります。最初は「今回はイカ」、一昨年と昨年は「今回もイカ」、そして今年は「やっぱりイカでしょう」です。イカへのこだわりがあります。

さて、7月5日のイベント当日は曇り時々晴れ、風は少しありましたが、気温は少し肌寒い程度。贅沢は言えません、過ごしやすい気候でした・・・。

今回のイベントは、例年どおり渡島管内漁業士会およびコープさっぽろとの共催です。イベントは午前 10 時から函館市入舟町の屋根付きの函館漁港でスタートしました。魚食普及事業は今年度 2 回目ですが、1 度目も渡島漁業士会との共催です。渡島漁業士会、頑張っています。

今年も講師を務めたのは函館市漁協所属で、イカ釣り漁業を行っている若松漁業士さんです。

「やっぱりイカでしょう」には小学生の家族として子供 22 名、保護者 18 の計 40 名が参加し、学習会、イカ釣り、調理、試食、クイズ及びイカの工作などを楽しみました。



高橋副会長の挨拶と'ちょっとだけ'コンブ PR



イカ釣りに挑戦



講師の若松漁業士



私もできます！